

1. Mannschaft weiter beim Pokal

Veröffentlicht von: Michael Häringer
Donnerstag, den 29. November 2012 um 23:15 Uhr

SKVS-Pokal

Gegen SKC Titisee-Hinterzarten, Goldene Neun Lahr und RW Olympia Villingen-Schwenningen

Pokalspiel, neue Runde, erneut in Lahr. Jan Grießhaber (576 Holz, 13 Punkte), Dejan Peric (515 Holz, 10 Punkte), Franz Aigner (585 Holz, 14 Punkte) und Marc Grießhaber (532 Holz, 10 Punkte) erspielten sie alle zusammen 2208 Holz und 47 Punkte und holten den 1. Platz. SKC Titisee/Hinterzarten wurden zweiter mit 2144 Holz und 41 Punkte. Weiter Plätze: 3. SKC Goldene Neun Lahr 2119 Holz/ 37 Punkte, 4. wurde RW Olympia Villingen-Schwenningen 2089 Holz/36 Punkte. KSV Hölzlebruck und SKC Titisee/Hinterzarten sind dadurch weiter.